

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Secara umum setiap perusahaan dalam menjalankan seluruh aktivitas kegiatannya sangat tergantung dari modal kerja yang dimiliki perusahaan tersebut. Modal kerja merupakan salah satu faktor yang menentukan perkembangan dan kelangsungan hidup perusahaan guna membiayai usaha sehari-hari.

Tujuan perusahaan adalah memperoleh laba, tumbuh dan berkembang, serta membantu pemerintah menciptakan lapangan pekerjaan. Untuk memperoleh laba sebagaimana yang telah ditetapkan sebagai sasaran yang hendak dicapai perusahaan dengan menggunakan modal kerja yang ada di dalam perusahaan seefisien mungkin.

Besarnya laba yang hendak dicapai perusahaan tergantung pada modal kerja yang dimiliki perusahaan. Semakin besar modal yang dimiliki perusahaan semakin besar pula kemungkinan untuk memperoleh laba yang lebih tinggi, tentunya laba tersebut dapat tercapai sesuai yang diharapkan apabila pihak manajemen dapat menggunakan modal kerja dengan sebaiknya.

Agar modal kerja yang digunakan dapat membuahkan hasil yang diharapkan perusahaan perlu membuat perencanaan daripada penggunaan modal kerja serta dilakukannya pengendalian terhadap modal kerja yang digunakan agar sasaran daripada modal kerja tersebut dapat tercapai dengan memuaskan, tentunya menghasilkan laba sesuai yang ditargetkan.

Berdasarkan uraian di atas penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai perencanaan dan pengendalian modal kerja sebagai topik untuk diteliti. Sebagai obyek dari penelitian tersebut di atas, penulis memilih PT. Gelagar Indah Utama Medan, karena perusahaan tersebut dipandang cukup untuk memenuhi syarat untuk penelitian ilmiah yang dimaksud. Akhirnya dengan alasan-alasan tersebut maka penulis memilih judul dari penelitian ini sebagai berikut : **“PERENCANAAN DAN PENGENDALIAN MODAL KERJA PADA PT. GELAGAR INDAH UTAMA MEDAN”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada perusahaan yang bersangkutan, penulis menemukan adanya masalah berkenaan dengan topik yang diteliti dan dirumuskan sebagai berikut : “Bagaimana perencanaan dan pengendalian modal kerja yang diterapkan oleh perusahaan”.